

reporte con años anteriores a igual fecha hay notorias diferencias. Seremi de Salud llamó a reforzar las medidas preventivas debido a que la tendencia es al alza. Actualmente, el virus con mayor circulación y afectación es el rinovirus, seguido del metaneumovirus y virus respiratorio sincicial (VRS). Junto a la vacunación, el seremi recordó la importancia de mantener las medidas de autocuidado. "Usar mascarilla ante síntomas de enfermedades respiratorias; lavar las manos frecuentemente con agua y jabón; cubrir boca y nariz con el antebrazo al toser y estornudar; ventilar frecuentemente los espacios cerrados y si su hijo o hija tiene síntomas respiratorios evite enviarlos al colegio o jardín infantil", concluyó.

Alerta por aumento de enfermedades respiratorias en niños en última semana

REGIÓN. Seremi de Salud llamó a reforzar las medidas preventivas debido a que la tendencia es al alza.

Un preocupante aumento en las consultas de urgencia por causa respiratoria en unidades pediátricas se ha observado en la última semana epidemiológica en la Región.

"En el contexto del reingreso a clases de niñas, niños y jóvenes en nuestra Región, así como en el desarrollo de actividades habituales de tipo laboral, familiar u

otros, necesitamos reforzar en la comunidad las medidas de autocuidado para evitar contagiarnos de enfermedades respiratorias", enfatizó el seremi de Salud, Andrés Cayul Soto.

Según el último reporte, respecto al total de atenciones de urgencia en menores de 15 años, se observa que en Malleco se ha producido un aumento de 34,7%

a 46,2% en las últimas dos semanas. En tanto, en la provincia de Cautín también se observa un alza en los últimos periodos con valores de 25,8% a 31,9%. En relación a la ocupación de camas UPC Adulto a nivel regional, sólo un 8,7% es por causa respiratoria. Asimismo, de la ocupación de camas UPC Pediátricas, el 38,1% corresponde a causas respiratorias.

Actualmente, el virus con mayor circulación y afectación es el rinovirus, seguido del metaneumovirus y virus respiratorio sincicial (VRS).

Junto a la vacunación, el seremi recordó la importancia de mantener las medidas de autocuidado. "Usar mascarilla ante síntomas de enfermedades respiratorias; lavar las manos frecuentemente con agua y jabón; cubrir boca y nariz con el antebrazo al toser y estornudar; ventilar frecuentemente los espacios cerrados y si su hijo o hija tiene síntomas respiratorios evite enviarlos al colegio o jardín infantil", concluyó.



PREOCUPA EL AUMENTO DE CONSULTAS DE URGENCIA POR ENFERMEDADES RESPIRATORIAS EN LA POBLACIÓN INFANTIL EN LA ÚLTIMA SEMANA.